

Ecole Internationale de Biologie Marine Daniel Jouvance

Arraial do Cabo, Brésil, Mars 2013

La Fondation Daniel Jouvance – Institut de France, en partenariat avec l'Université Pierre et Marie Curie (UPMC), organise la 2^{ème} *Ecole Internationale de Biologie Marine Daniel Jouvance*. Ces écoles thématiques visent à enseigner les nouveaux concepts et techniques pour l'étude des organismes et écosystèmes marins et à aider à la diffusion de connaissances pour la préservation du milieu marin.

Elles sont organisées tous les deux ans dans diverses régions émergentes du globe dont l'économie dépend fortement des ressources marines (pêche, aquaculture et tourisme) telles que l'Asie du Sud Est, L'Amérique Latine, L'Afrique.

Après le Chili en 2010, la 2^{ème} Ecole Internationale de Biologie Marine Daniel Jouvance UPMC se tiendra au Brésil à ARRAIAL DO CABO dans le cadre de la base marine de l'Instituto de Estudos do Mar Almirante Paulo Moreira du 11 au 22 mars 2013.

10 enseignants-chercheurs de France associés à 10 enseignants-chercheurs du Brésil dispenseront des enseignements à des étudiants sud-américains. Les thématiques sont orientées sur les 3 écosystèmes marins et les ressources biologiques d'intérêt pour le Brésil : les upwellings (phytoplancton), le milieu benthique (macroalgues) et le corail.

Les séjours des étudiants (hébergement, repas, cours et travaux pratiques) sont totalement pris en charge à l'exception des frais de déplacement.

L'Ecole Internationale de Biologie Marine Daniel Jouvance s'adresse à des étudiants (niveau master ou doctorat) impliqués scientifiquement dans des domaines liés à l'océanographie, l'écologie marine, la biologie des organismes, la chimie des substances naturelles, aux biotechnologies, à la pêche et l'aquaculture.

Pour plus d'informations ...<http://www.ieapm.mar.mil.br/>

Contact: Dr. JP. CALLEGARI
Comité Scientifique Daniel Jouvance
Fondation Daniel Jouvance - Institut de France
jpcallegari@free.fr
www.danieljouvance.com

Daniel Jouvance International School in Marine Biology

Arraial do Cabo, Brazil
Spring 2013 (March 11 - March 24)

The Daniel Jouvance - Institute of France Foundation supports sustainable initiatives for the management and the preservation of the marine biodiversity.

The DANIEL JOUVANCE FOUNDATION will set up the *2th International School in Marine Biology* at the Instituto de Estudos do Mar Almirante Paulo Moreira, Arraial do Cabo, Brazil, from March 11th to March 24th, 2013.

This second venue of the *Daniel Jouvance - UPMC International School in Marine Biology** is a summer school for postgraduate students from Brazil and South America, aiming to summarize the latest advances in Marine Biology and Ecology research. The lecturers from Brazil (10) and France (10) are international well-known researchers in Marine Biological Sciences involved on specific topics important to oceanic and coastal ecosystems. Field trips will be organized to illustrate the uniqueness of the marine environments and ecosystems around Arrail de Cabo.

The School will incorporate intensive lectures focused on pelagic ecosystems (Microbial processes) and benthic ecosystems (rocky shores and coral reefs) and a practical part allowing students to perform experiments.

Attendance: Graduate (Master, PhD) students and post doctoral fellow from Brazil and South America with interest in Marine Biology and Marine Ecology. Cost for accommodation and food will be covered and participants will only have to pay for their travel.

* UPMC, Pierre and Marie Curie University and its affiliated Station biologique de Roscoff, a marine biology and oceanography research and teaching center, are contracting authorities for the organization.

See more details: <http://www.ieapm.mar.mil.br/>

Contact: JP. CALLEGARI
DANIEL JOUVANCE Scientific Committee
Daniel Jouvance - Institute of France Foundation
jpcallegari@free.fr
www.danieljouvance.com